

# *Le président élu du Salvador affirme qu'il restaurera le programme Mission Miracle*

---



San Salvador, 20 avril (RHC)- Le président élu du Salvador, Nayib Bukele, a affirmé qu'il restaurera en juin prochain le programme Mission Miracle, appliqué dans ce pays centraméricain par des médecins cubains.

Nayib Bukele a ajouté que sous son mandat comme Maire de Cuscatlan il a constaté comment des personnes âgées, dont beaucoup n'avaient plus l'espoir de retrouver la vue, en ont bénéficié.

Le président élu du Salvador a signalé qu'il faut arrêter de politiser les bonnes choses pour le peuple. Il a promis d'embaucher des ophtalmologues salvadoriens afin d'accompagner le projet et de le rendre soutenable dans le temps.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188862-le-president-elu-du-salvador-affirme-quil-restaurera-le-programme-mission-miracle>



**Radio Habana Cuba**